<u>Título:</u> Desempeño Ocupacional en madres y padres antes y después de la crianza del primer hijo. <u>Integrantes</u>: Cacciavillani, María Fabiana; Cristiani, Liliana Sandra; Prada, María Cecilia; Anderson, Mariela; Bertolotto, Maricel; Polinelli, Silvia; Collavini, Mariela; Delfino, Marcela; Seijo, Florencia; Borgna, Mario; Torres, Rossi Noelia

Resumen: De acuerdo con lo propuesto en el cronograma de actividades, hasta el momento se ha profundizado en el rastreo y sistematización del estado del arte. Para ello el equipo se ha reunido quincenalmente y con mayor asiduidad por subgrupos de trabajo en forma semanal, donde se elaboró en base a la búsqueda, sistematización y discusión de material tanto en fuentes bibliográficas como en revistas electrónicas y asociaciones profesionales a nivel nacional y del exterior.

Al Interior de las reuniones del equipo, los becarios presentaron los avances de sus investigaciones. Asimismo, continuaron con las tareas de supervisión y asesoramiento por parte de sus directores de beca que son integrantes de este equipo de investigación.

Como parte de las tareas de formación, las becarias participaron en la toma de encuestas y procesamiento de datos. La becaria Marina Collavini concluye su beca en septiembre del 2014 continuando como investigadora y Florencia Seijo continúa con su beca hasta el mes de junio del año 2015.

También se trabajó sobre la elaboración de un instrumento de recolección de datos que permitiera una primera aproximación a los casos a fin de seleccionar las unidades muestrales con las que se trabajará en profundidad en la segunda etapa de la investigación. Este instrumento implicó la discusión sobre las variables e indicadores a tomar y el pilotaje y ajuste del mismo. Se tomaron hasta el momento alrededor de treinta encuestas que están siendo sistematizadas para la selección de los casos a tratar en profundidad. En base a esto el equipo está trabajando sobre la elaboración de las entrevistas para el estudio de casos. Asimismo, se profundizó en la capacitación de los integrantes que llevarán a cabo las entrevistas mediante el asesoramiento metodológico, participación en talleres al interior del equipo y la técnica del rol playing.

El equipo ha participado en diversos encuentros científicos, a saber: III Jornadas de Iniciación a la Investigación Interdisciplinaria en Ciencias Sociales en la UNQ, VI Congreso Internacional De Investigación y Práctica Profesional en Psicología, XXI Jornadas de Investigación, Décimo Encuentro de Investigadores en Psicología del Mercosur, IV Jornadas de Becarios y Tesistas en la UNQ, y actualmente se están elaborando tres trabajos a presentar en el 9º Congreso Argentino de Terapia Ocupacional.

En consonancia con la intención y las metas que nos propusimos desde la conformación de este equipo de trabajo, de formar recursos humanos profesionales críticos e investigadores se incorporó una alumna de la Carrera Lic. en Terapia Ocupacional como colaboradora, Noelia Torres, que se suma a las dos becarias ya existentes.

Continuando con las tareas de capacitación y consolidación del equipo, se realizó una jornadataller de trabajo y discusión con el asesoramiento técnico de la Lic. María Carlota Vega, referente en investigaciones en Terapia Ocupacional en Argentina, de la UNMP (Universidad Nacional de Mar del Plata).

Los integrantes del equipo continúan con su formación de manera continua (tres integrantes avanzaron con sus tesis de maestría, otros se inscribieron y se encuentran cursando diversos posgrados, una becaria concluyó su beca de iniciación a la docencia y la investigación con evaluación favorable, otra becaria continúa con su beca y se incorporó al equipo de investigación a una alumna avanzada de la carrera de Terapia Ocupacional)